



Movimiento Ciudadano

“Nos han dado la razón con lo de las campañas ilegales”

ARMANDO MARTÍNEZ - PAG. 9

“Denuncia de Marcelo nos dio la razón”: MC

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario general de Movimiento Ciudadano, Juan Zavala, y el coordinador en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, aseguraron que las denuncias realizadas este miércoles por el ex canciller Marcelo Ebrard respecto al proceso interno de Morena “hoy les da la razón”.

En su cuenta de Twitter, Álvarez Máynez aseguró que llevan meses denunciando las “precampañas ilegales” de las *corcholatas* de Morena y el desvío de recursos públicos.

Agregó que han presentado hasta ahora más de 90 denuncias en las que acreditaron la ilegalidad del proceso interno de ese partido y insistió en que la queja hecha pública por Ebrard los respalda.

Asimismo, el legislador emecista hizo un llamado a que las autoridades electorales actúen y tomen medidas para investigar el supuesto acarreo y apoyos federales.

“Hoy Marcelo Ebrard nos da la razón. Llevamos meses demostrando que las precampañas ilegales de Morena han desviado recursos públicos.

“En más de 90 denuncias lo hemos acreditado y hoy él mismo (Ebrard) lo confirma. Ojalá esto sirva para que las autoridades electorales actúen en serio”, escribió el legislador.

Juan Zavala reconoció la labor de Álvarez Máynez al denunciar los actos anticipados de precampaña, así como su “financiamiento ilícito”.

“Álvarez Máynez es quien más ha denunciado las campañas ilegales y su financiamiento con recursos públicos. La ciudadanía nos da la razón y hoy (ayer) Marcelo Ebrard se suma a esa denuncia”, indicó el secretario general de MC. ■